

# **Agrotecnología e innovación brillan con fuerza en FAME INNOWA 2019**

**El certamen cierra sus puertas elogiado por la calidad sus jornadas técnicas y foros y por el estreno nacional de 'Agrolympics'**

*Torre Pacheco, 6 de abril de 2019*

La agrotecnología y la innovación han brillado con fuerza en la Feria de Tecnología Agrícola y Agronegocios del Mediterráneo-Foro Internacional del Conocimiento y la Innovación Tecnológica FAME INNOWA congregará, que hoy cerró sus puertas en el Palacio de Ferias y Exposiciones de la Región de Murcia (Ifepa) de Torre Pacheco.

Una edición que ha sido elogiada por la calidad del Foro INNOWA y del ForoAgro, así como de sus jornadas técnicas y por el estreno nacional 'Agrolympics', competición agraria y alimentaria celebrada por primera vez en España y que sirvió para elegir al equipo que representará a nuestro país en la final europea de Polonia: el Cifea de Torre Pacheco.

Así, se ha podido debatir sobre la convivencia de la agricultura intensiva del Campo de Cartagena y la protección del Mar Menor, la adaptación del sector hortofrutícola al cambio climático o la potenciación de las exportaciones y la apertura de nuevos mercados dentro del Foro INNOWA, pero también se han dado a conocer 16 proyectos de agroinnovadores puestos en marcha en la Región de Murcia.

Además, empresas participantes en la feria realizaron una decena de presentaciones de novedades de productos relacionados con uso del ozono en el agua de riego, la eliminación de algas en las balsas o los beneficios de los reactores ultravioletas en el tratamiento del agua en las instalaciones agrícolas, entre otras.

Legislación, riesgos, medidas preventivas y soluciones prácticas centraron el contenido de la jornada técnica 'Construcción y Mantenimiento de Invernaderos', valorada por los asistentes por su utilidad y carácter eminentemente práctico.

El director de Ifepa, Antonio Miras, manifestó que se han cumplido ampliamente las expectativas puestas por la Organización, tanto en lo referente a la exposición comercial, con una nutrida representación de la vanguardia tecnológica en el sector, así como en lo que se refiere al prestigioso foro de debate. Además, ha añadido que "este certamen ha convertido a la Región de Murcia en el epicentro de la innovación agrícola, acercando la tecnología al agricultor". La muestra, según datos facilitados por Ifepa, ha sido visitada por casi 10.000 profesionales del sector.

En total, fueron unas 200 empresas líderes en tecnología agrícola y agronegocios, representando a más de 1.000 marcas, la que participaron en la muestra, que no sólo abarcó los 27.000 metros cuadrados de superficie cubierta, sino también el exterior para la celebración de 'Agrolympics'. Cuatro días que concluyeron con la celebración del I Concurso de Carretileros, también novedad, que levantó la expectación de los asistentes.